Kronen Zeitung Gesamt

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 891.381 | Reichweite: 2.724.000 (38,2%) | Artikelumfang: 9.781 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.





Knapp 50.000 Zuschauer werden am
kommenden Dienstag
beim Länderspiel-Hit im
Wiener Ernst-HappelStadion live dabei sein –
und für jeden einzelnen
haben die "Krone" und
das Riesenrad ein Zuckerl parat. Denn jeder,
der eine gültige Eintritts-

"Krone" und Riesenrad

karte für das Länderspiel vorweist, darf am Dienstag auch gratis eine Runde mit dem Wiener Wahrzeichen drehen! Sozusagen ein Hit vor dem Hit, zu dem die "Krone" alle Besucher einlädt!

er keine Karte hat, kann Dienstag trotzdem gratis mit dem Riesenrad fahren - wenn er sich im "Stadtgast-haus Eisvogel" (vis-à-vis vom Riesenrad) bei "Fußball-Leckerbissen & 90 Minuten Freibier" mit einem dreigängigen Menü kulinarisch verwöhnen lässt. Auf einem Großbildschirm wird natürlich die Partie übertragen, während der 90 Minuten steht eine Bierbar gratis zur Verfügung. Und auch das Riesenrad wartet...